

EFFECTIFS MINISTÉRIELS AU BUDGET 2017 : Toujours un ministère « prioritaire » et les autres peu ou « non prioritaires »

Certes la CFTC FAE se félicite de la création de 13000 emplois de fonctionnaires de l'État en 2017. Ils ne seront pas de trop pour maintenir à flot les services publics et défendre notre pays.

Mais l'on constate que POLICE et GENDARMERIE ne bénéficieront que de 2286 emplois en plus, la DÉFENSE 464, la JUSTICE 2100 emplois, la DOUANE (finances) 500.

La priorité gouvernementale revient à l'ÉDUCATION NATIONALE avec 11000 emplois.

Malheureusement, on ne trouve pas dans ce budget un élan suffisant pour l'enjeu majeur de la Sécurité, qui se rappelle à nous tous les jours.

Parmi les ministères non prioritaires, c'est le ministère des FINANCES qui souffre le plus (moins 1540) et l'INTÉRIEUR hors police (moins 540).

Notons que le TRAVAIL perd 150 emplois, à croire que le chômage est derrière nous !

